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               Os Vereadores que esta subscrevem, depois de ouvido o Plenário, solicitam ao 

Executivo Municipal que seja providenciado com a maior brevidade possível, instalação de 

sinalização viária vertical indicando a existência de escola em todas as instituições de 

ensino do município (escolas municipais, escola estadual e APAE); indica ainda que seja 

construída uma lombada em frente a Escola Estadual de Ensino Médio José Joaquim de 

Andrade, em frente ao Posto de saúde e em frente a Prefeitura.  

              Justificativa: É preocupante a falta de sinalização viária, o que pode ocasionar 

acidentes com os munícipes, principalmente nas escolas  onde os ônibus não contam com 

pátio onde os estudantes possam embarcar e desembarcar com segurança.  

 

 

Sala de sessões,  14 de maio de 2018. 
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